

## **Retirar recursos para promoción turística, una mala señal:**

Toño García

26 de noviembre de 2018

Juan Pacheco

Agencia Quadratín.

MORELIA, Mich., 26 de noviembre de 2018.- El Presidente de la Comisión de Turismo del Senado de la República, Toño García consideró que el anuncio hecho por el Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador para retirar recursos destinados a la promoción turística de México en el extranjero, es una mala señal para el sector. Entrevistado en el marco de la presentación de la Quinta Transformación de Quadratín, el Senador pidió el tabasqueño que rectifique y anunció que desde el Senado de la República se tratará de evitar que ello ocurra.

“México no se puede ni debe quedar atrás en el tema de la promoción, más cuando se ubica como el segundo destino internacional más socorrido por el turista extranjero, y sería muy lamentable retroceder”, comentó.

El perredista manifestó que la promoción hecha en materia turística ha sido un contrapeso a las alertas emitidas por el gobierno estadounidense, que solicita a sus habitantes no visiten el país, y varios de sus estados. Hoy, agregó, el turismo se ha convertido en la tercera economía del país y en una palanca de desarrollo para México. Hace días, el presidente electo anunció que los recursos para la promoción turística internacional serán destinados para la construcción del Tren Maya, y que la difusión turística se daría a través de embajadas y consulados.

El texto original de este artículo fue publicado por la Agencia Quadratín en la siguiente dirección: <https://www.quadratín.com.mx/principal/retirar-recursos-para-promocion-turistica-una-mala-senal-tono-garcia/>